



クローバー通信

第210号

令和6年9月10日発行



〈医療法人社団 佐々木クリニック 介護老人保健施設 クローバー〉
〒191-0054 日野市東平山 3-1-1 ☎042-585-8061

【 コロナは終息に向かう?? 】



今の時期は、ひまわりの花が、隣の仲間とその「丈と美しさ」を競っています。

ご利用者、ご家族の皆様には、日頃より、コロナ等の感染防止を含め、ご協力をいただき、本当にありがとうございます。

まだ夏日が続きます。ご利用者皆さまの健康面に留意した運営を心掛けて参ります。

暑さに悩まされつつも、立派に育ったケヤキの木を始め、周囲環境の緑や富士山の雄姿に元気をもらいながら、残暑を乗り切りましょう。

日々成長を続ける保育園の子どもたちの元気も清涼剤にしてください。

当複合施設は、介護施設の高齢者の皆さん、職員の世代を間にして、ひよこハウスの子ども達まで、多世代が同一空間で生活しています。その中で、子どもたちは、生きることや生きる知恵を学んでいきます。

老健クローバーの前庭には、開設時に植えられた櫟（ケヤキ）の樹が、20年を経て、今は、建物の高さを超えるほどにりっぱに成長しています。

シンフォニア裏庭には、タケノコ狩りが楽しめる竹林もあり、四季折々に、いろんな植物の成長を見られるのが、この施設の特徴です。

ご利用者の皆様が、豊かな自然を楽しみつつ、充実した日々を過ごせますように、これからも職員一同、工夫をしてみたいです。

中庭で元気に泳いでいた鯉のぼりに替わり、今は、ひよこハウス豊田の子どもたちがプールで泳ぎ、水遊びに興じています。

これからも、ご利用者の皆さまと職員が協力し、皆様の充実した生活で、夏の暑さを乗り切れますように、いろいろ工夫をしてみたいです。

ご利用者・ご家族の皆さん、今月もよろしくお願ひ申し上げます。

佐々木 榮一

